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「3月度定例会を 3 月 4日から 24日までの 21日間の会期で開催しました」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２０年度予算が決まりました。 

平成 20年度一般会計 168億 8千万円 

 
公明党 美濃加茂市議会議員 

 
 

 

■プロフィール 

 昭和 32年 6月 

美濃加茂市で生まれる 

昭和 51年 3月 

県立加茂農林高等学校卒業 

平成 18年 10月 

美濃加茂市議会議員初当選 
 

平成 20年度予算の規模は、 
一般会計 対前年度比  0.8％減 

168億 8千万円 
特別会計 対前年度比  22.7％減 
       115億 9,001万 8千円 
企業会計 対前年度比  7.3％増 
        21億 2,900万 6千円 
全会計総額は、対前年度比 10％減の 
305億 9,902万 4千円になりました。 
 

3 月 4 日 議会開会 

第 1日目は 9時より議場において市
長の招集の挨拶に始まり議案説明が

ありました。12 日までが議案精読期
間で市当局は質問通告を精読し私た

ち議員は議案を精読しました。 
 

3 月 12 日 一般質問 
朝9時より本会議を３階の議場で行
いました。市議会公明党は 4番目でし
たので昼一番に市政全般について質

問しました。（内容は裏面）翌日の 13
日（木）まで続いた一般質問では色々

な質問があり私たち議員は他の議員

の質問に耳を傾け市当局の返答を聞

きました。 
 

3 月 14 日 質疑 
議案審議を行い一般会計予算等の

審議をおこないました。私は可茂衛生

施設利用組合の焼却費について質問

しました。 

議員は品格より人格！? 

最近よく『品格』という言葉を耳に

します。「その人、物にそなわっている

上品さ、気品、品位」ということです

が、議員は品格より人格が大事だと思

います。人格とは「人が、一人の人間

としての価値をもち、独立して存在す

るときに必要な資格、人柄」だそうで

す。議員は市民の下僕として生活向上

のために走りまわるものだと思いま

す。私はこれからも皆さまのために全

力で走ってまいります。 
＜裏面に続く＞ 

金
かな

 井
い

 ふ み と し 
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3 月 18 日 常任委員会 

文教民生常任委員会が朝９時より第

１議会委員会室で開催され私は委員と

して出席しました。常任委員会は産業

建設、企画総務の３つの委員会に分か

れておりそれぞれの委員会に付託され

た議案を審議します。文教民生常任委

員会では１５議案の審議を行いまし

た。一般質問と違い委員会に付託され

た内容は６名の議員で審議します。私

は以下の４点について質問しました。 
 

① 障害者いきいき住宅改善助成事業 
② 県広域災害・救急医療情報システム 
③ 新年度のパソコンリース料 
④ 平成２０年度の文化振興について 
 
 

「代表質問内容」 

今回は代表質問なので市政全般に

ついて質問しました。 
 

１． 市長の政治姿勢について 
① 新年度予算 
② 市町村合併 
２． 財政問題について 
① ふるさと納税 
② 不納欠損額の減額 
３． 環境問題について 
① ＣＯ２排出量の抑制 
② 生ごみ処理 
③ 火事場のごみ処理 
４． 福祉行政について 
① 妊産婦医療 
② 障害者の駐車問題 

 

本年１月にホームページを公開しま

した。目的は私の活動内容を見ていた

だきたいとの思いからです。時間をさ

いて無理やりつくりましたのでところ

どころ荒いところが目立ちますが、「セ

オリーどおり作ってある」などの評価

を頂きました。ホームページの中では

ブログも書いております。ブログは時

系列でつづるホームページ上の日記の

ようなものです。この中で私の感じた

ことやお伝えしたいことなどを書いて

いきます。皆さまのご意見をいただけ

れば幸いです。また、メールマガジン

も発行しました。 

 

メールマガジンは携帯電話用とパソ

コン用に二つのメルマガを不定期に

発行しています。皆さまの環境に合わ

せて読んでいただけますので無料登

録をどうぞお願いします。内容は日々

の活動紹介や地元の皆様に活用して

いただける話題等を提供してまいり

ます。また、話題を提供していただけ

る方がおられましたらお気軽にお寄

せください。皆さまのご指導ご鞭撻な

くして私自身の成長はありません。今

後とも宜しくお願い申し上げます。 

URL http://kanai-fumitoshi.info/ 

ご   案   内     


